

16 de diciembre de 1970

Miles de burgaleses se manifiestan en apoyo a Francisco Franco

Burgos.— Cerca de 40.000 personas, muchas de ellas procedentes de la provincia, se han manifestado hoy en Burgos para expresar su lealtad al Caudillo y en defensa de la unidad de España, en contestación a

en pocos días de a conocer la sentencia. La concentración comenzó en la plaza mayor frente al Ayuntamiento. Desde el balcón consistorial el alcalde de Burgos Fernando Dancausa expresó la adhesión inquebrantable de Burgos al Jefe del Estado, a los Ejércitos nacionales y a las fuerzas armadas. Posteriormente el alcalde encabezó la manifestación que se dirigió hasta la plaza de Alonso Martínez, donde se encuentra el palacio de la

PATRIOTICA MANIFESTACION DE 35.000 BURGALÉSES



Impresionante vista general que ofrece la manifestación burgalesa. LA MULTITUD EXPRESÓ CON ENTUSIASMO SU INQUEBRANTABLE ADHESIÓN AL JEFE DEL ESTADO, AL EJERCITO Y A LA UNIDAD DE ESPAÑA

“insultante espectáculo anarco-separatista que se vive estos días frente a la hospitalidad e hidalguía de la ciudad castellana”. El capitán general agradeció las muestras de solidaridad y recordó a los excombatientes “que un 18 de julio, conscientes de vuestro deber y ante la llamada de la patria en peligro, acudisteis a defenderla y a devolverla su unidad, libertad y justicia.” El acto concluyó con el canto del Cara al Sol



Para ver bien
ULLOA
OPTICO
CONSEJERÍA DE LA INSTRUCCIÓN
CALLE DE SAN VICENTE, 10
BURGOS

Burgos: Lealtad al Caudillo y a la unidad de la Patria

UNAS 40.000 PERSONAS DESDE EL AYUNTAMIENTO A CAPITANÍA GENERAL

GARCIA REBULL: «Los Ejércitos serán siempre los más firmes guardianes de nuestras Leyes Fundamentales»

Entre vino a España y a Franco en canto al «Cara al sol»

HOY, MANIFESTACION PATRIOTICA EN MADRID

Fuerales en la Encarnación por las víctimas de la ETA

El Ayuntamiento de Burgos ha convocado a las 10 de la mañana una gran manifestación patriótica en la plaza de Alonso Martínez, donde se encuentra el palacio de la Capitanía General. En esta plaza se celebró el acto de adhesión a la unidad de España y a la persona del Caudillo, Francisco Franco, encabezado por el alcalde de Burgos, Fernando Dancausa. El acto fue presidido por el capitán general de la región, Tomás García Rebull, quien expresó su adhesión a la unidad de España y a la persona del Caudillo. El acto concluyó con el canto del «Cara al sol».

En este número
• EL RESEÑALAMIENTO DE LOS CARRILES EN EL PUEBLO DE SAN VICENTE
• SAN VICENTE: UNO DE LOS TOWNES DE LOS TOWNES
• ACCIDENTE EN EL CANTO DE LA PATRIA
• PASEO POR EL PUEBLO



EXPRESION DE LEALTAD A LA PATRIA, AL JEFE DEL ESTADO Y AL EJERCITO MAS DE CUARENTA MIL PERSONAS SE MANIFIESTAN EN BURGOS CONTRA LA CAMPAÑA INTERNACIONAL ORGANIZADA CONTRA ESPAÑA

«Los Ejércitos nacionales son y serán siempre los permanentes y más firmes guardianes de nuestras Leyes Fundamentales»

DIO EL CAPITAN GENERAL DE LA REGION, TENIENTE GENERAL GARCIA REBULL, A LA MULTITUD CONGREGADA ANTE EL PALACIO DE CAPITANIA

las campañas internacionales que se están desatando por el consejo de guerra contra activistas de la ETA celebrado en esta ciudad. El tribunal prosigue con las deliberaciones y es posible que

Capitanía de la VI Región militar. Allí el gobernador civil y Jefe Provincial del movimiento, Federico Trillo, entregó al capitán general Tomás García Rebull un mensaje en el que se refirió al